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Coluna Rastilho - Carla Morando promove evento em São Caetano

Carlos Carvalho

Alckmin ministra aula magna em Mauá

O ex-governador e pré-candidato a vice-presidente, Geraldo Alckmin (PSB), esteve

em Mauá nesta quinta-feira (9/6) para ministrar uma aula magna para os alunos de

medicina da Uninove. O prefeito Marcelo Oliveira (PT) participou do encontro e

também falou com os alunos e professores.

Donisete Braga com um pé no PSB

Falando sobre Alckmin, na última quarta-feira (8/6), o ex-governador se encontrou

com o ex-prefeito de Mauá, Donisete Braga (sem partido). O encontro foi mais um

passo dado para que o ex-petista e pedetista migre para o Partido Socialista

Brasileiro.

Título de cidadão diademense para Márcio da Farmácia vira polêmica

O projeto de decreto legislativo do vereador de Diadema Eduardo Minas (Pros)

para dar título de cidadão diademense para o deputado estadual Márcio da

Farmácia (Podemos) ganhou ares de tensão nos bastidores do Legislativo.

Segundo fontes, a proposta só tinha cinco votos favoráveis entre os 21 possíveis. A

situação estava tão desfavorável que o autor da matéria pediu para que projeto

fosse retirado da ordem do dia durante a sessão desta quinta-feira (9/6), e pode

voltar na semana que vem.

Ares de eleição e os últimos acontecimentos na Câmara de Diadema



Além do espírito da disputa eleitoral, que também colabora para o desfavorável

cenário do título de cidadão, outro ponto é que anteriormente o grupo de

vereadores favoráveis a homenagem para Márcio votou contra a proposta que deu

a Paulo Freire o título de Patrono da Educação em Diadema e encrencaram com o

título de cidadão para Fernando Haddad (PT). Resta saber qual será a justificativa

encontrada para mudar o cenário.

Renatinho do Conselho questiona a Enel novamente

Ao divulgar a matéria do RD sobre os investimentos que a Enel promete após 8 mil

reclamações, o vereador de Santo André, Renatinho do Conselho (Avante),

questionou os números divulgados pela concessionária de energia elétrica. “O que

queremos saber é: onde está esses R$ 255 milhões? Os equipamentos como

transformadores, fios de energia estão em estado deplorável, totalmente arcaico,

dessa forma, precisamos de respostas”, escreveu.

Câmara de Ribeirão Pires aprova relatório da CEI da Enel

A Câmara de Ribeirão Pires aprovou por unanimidade o relatório final da CEI

(Comissão Especial de Investigação) da Enel, durante a sessão desta quinta-feira

(9/6). O presidente do Legislativo, Guto Volpi (PL), pediu para que o documento

fosse protocolado na Assembleia Legislativa.

Carla Morando promove evento em São Caetano

A deputada estadual Carla Morando (PSDB) realizou um evento de prestação de

contas em São Caetano, nesta quinta-feira (9/6). Com o ex-vereador Fabio Palacio

(União Brasil), a parlamentar falou com um grupo de apoiadores sobre os mais

diversos temas. Vereadores e ex-vereadores estavam presentes no recinto.

Duda Lima, marqueteiro de Bolsonaro, é visado por pré-candidatos do ABC

O marqueteiro Duda Lima, que ajudou nas campanhas dos prefeitos de Santo

André, Paulo Serra, e de São Bernardo, Orlando Morando (ambos do PSDB), em

2016, e que é considerado como um dos principais nomes na estratégia de Jair

Bolsonaro (PL) em 2018, é visto como nome importante para algumas pré-
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candidaturas da região. Nos bastidores já se fala que Duda será convidado para

ser consultor da futura campanha de Ana Carolina Serra (Cidadania), que é pré-

candidata a deputada estadual. Enquanto isso, o estrategista ainda lida com as

divergências internas entre os bolsonaristas que disputam a liderança do marketing

da futura campanha presidencial.

Ambientalista Carlos Bocuhy participa de CPI da Poluição Petroquímica

O ambientalista e presidente do Proam (Instituto Brasileiro de Proteção Ambiental),

Carlos Bocuhy, participou nesta quinta-feira (9/6), da CPI da Poluição

Petroquímica, na Câmara de São Paulo, que investiga possíveis problemas

oriundos do Polo Petroquímico do ABC. Bocuhy defendeu que as empresas do

Polo possam ter medidas para controlar as emissões, com um plano próximo do

que ocorreu na cidade de Cubatão.

(Informações: Carlos Carvalho, George Garcia e Leandro Amaral)

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3113199/alckmin-ministra-aula-magna-

em-maua/
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